
「私は現時点では安倍政権支持」 

  我が福井県選出の稲田さん、最近自信無げです。直接お会いしたことがありますが、その時

は自信にあふれ、シャープな方でした。そんな優秀と思われる方でも、あのように集中砲火を受

けるのですから、本当に政治は難しいと思います。皆さん、今落ち目の稲田さんはじめ安倍政権

をたたくのは簡単です。マスコミ、国民が現政権に対し、厳しくチェックをかけるのは大事で当

然のことだと思います。しかしできればその次の事を考えて頂きたい。その後どのような政権で、

どのような政策を支持されるのか。混沌とした統治能力に疑問が残るまたあの民主党（今の民進

党）時代に戻りたいのか？未知数の都民ファーストに賭けるのか？批判は大事ですが、それ以上

に創造が大事です。みなさん、我々の政府です。我々の代表です。いろいろ欠点はあるでしょう。

どんな政権でも穴を探せばいくらでもありますよ。それでも、壊すことに快哉を挙げるのではな

く、現時点で一番いいと思う集団を選択するしかないのです。今回の森友、加計問題は、個人的

な癒着疑惑でお粗末な部分もあり、事実ならば看過できません。また、古い家族制度、天皇制度

への考え方、親米一辺倒の自民党的な考え方で、私としても反対する部分もあります。しかし、

維新の会の一部の考え方を除けば他の野党よりも現時点でははるかにましだと思っています。

したがって、私は、現時点では自民党を支持します。 


